



MEDIO AMBIENTE, 9

### Doctor en Ciencias explica por qué deberían erradicarse los aromos

“ Es un árbol invasor, es muy muy competitivo y debería erradicarse de nuestro país. La gente lo relaciona como bien natural, pero no fijese. Es cuestión de verlos, están por todos lados ”

Carlos Baeza Perry,  
profesor titular de la Universidad  
de Concepción



Fundado el 27 de junio de 1958

WWW.LATRIBUNA.CL

MÍNIMA 3° / MÁXIMA 14°

\$400 (IVA incluido) \$450 (Atrasado)

#### DESTACADAS

EDUCACIÓN, 11

Alumnos de Liceo El Huertón logran primer lugar internacional con prototipo de robótica



POLICIAL, 4

Capturan a peligroso asaltante que protagonizó cuatro robos violentos en Los Ángeles



ECONOMÍA, 8

Gremios propician que el trigo se sume a los cultivos agrícolas de contrato



CRÓNICA, 5

## Irregularidades en compras públicas del hospital: Por dos días, PDI tomó declaraciones a funcionarios

Los cuestionamientos en el principal recinto de salud de la provincia han dado pie a sumarios internos e indagaciones de la policía civil y la Unidad de Análisis Financiero del **Ministerio de Hacienda**.

Desde el Servicio de Salud Biobío, ratificaron las diligencias de los detectives y confirmaron presencia en el establecimiento del jefe nacional de auditoría del Ministerio de Salud.



HAZ CLICK AQUÍ Y SE PARTE DE  
**RED LA TRIBUNA**

**ÚNETE A NUESTRO WHATSAPP Y RECIBE  
LAS NOTICIAS AL INSTANTE**

